

Burundi : vers le report effectif du calendrier électoral

@rib News, 02/06/2015 - Source Xinhua La Commission Électorale nationale indépendante (CENI) a annoncé mardi qu'elle pourrait annoncer une décision dans quelques heures, ou quelques jours, sur le report du calendrier électoral. La CENI a fait cette déclaration après que le gouvernement burundais eut déclaré accueillir favorablement la proposition de la Communauté est-africaine (EAC) de reporter d'un mois et demi les élections burundaises. [Photo : Pierre Claver Ndayicariye, président de la CENI]

"Au niveau technique, la réflexion est avancée. La CENI initie les réflexions techniques qui sont ensuite validées par un texte normatif signé par l'autorité compétente. Dans quelques heures ou dans quelques jours, la décision devra être annoncée par cette autorité compétente", a déclaré Pierre Claver Ndayicariye, président de la CENI. D'après M. Ndayicariye, les dirigeants est-africains ont demandé que ce report n'entrave pas le bon déroulement des élections mais sauvegarde la paix et la sécurité et aide le Burundi à éviter le vide institutionnel. Il a profité de l'occasion pour annoncer qu'au niveau national, le travail de distribution des cartes d'électeurs a pris fin le 29 mai dernier et qu'il s'est bien déroulé sauf en mairie de Bujumbura, où l'on a encore deux à trois jours de les retirer. Le Burundi a été plongé dans une crise politique après l'annonce, le 25 avril dernier, de la décision du président Pierre Nkurunziza de briguer un troisième mandat lors de la prochaine élection présidentielle. Depuis lors, les manifestations contre le 3^e mandat n'ont cessé de secouer le pays, principalement dans la capitale et causé au moins une trentaine de morts. L'opposition et des organisations de la société civile accusent le président Nkurunziza de violer la Constitution et l'Accord de paix d'Arusha qui limitent à deux le nombre des mandats du président de la République, tandis que la Cour constitutionnelle a validé sa candidature.